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Le 23 mars 2015 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Maxime Messier, président 
Johanne Blais, vice-présidente 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Mélissa Muduuli, parent 
Nathalie Villeneuve, commissaire 
Bocar Ly, parent 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Fannie Rivet, représentante du CCSEHDAA 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Sylvie Ouellet, parent 
Alexandra Young, parent 
Mylène Deneault, présidente de l’OPP 
Marie-Andrée Charrette, membre de la communauté 
Joanne Lafrenière, enseignante 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Lynne Séguin, directrice 
Michaëlle Pelletier-Rivard, secrétaire 
 
 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Maxime Messier accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19h17. 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Johanne Blais et résolu : 
  
 que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 16 FÉVRIER 2015 
 Il est proposé par Marie-Claude Cayen et résolu : 
 
 que le procès-verbal de la réunion du 16 février 2015 soit adopté. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 



 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
  
 9. La lettre sera envoyée aux différents partis politiques et diffusée dans 

l’Info-parents. 
 13.1. Mme Séguin a fait un suivi avec Photomania concernant les décors 

utilisés. 
 13.3. Pas de pression de vente pour l’inscription aux ateliers.  Il est 

décidé de poursuivre avec l’initiative. 
 
5. PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
 Aucune intervention du public. 
 
 5.1 MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
 Mme Sabrina Bernier présente la lettre. M. Messier remercie les 

enseignants d’avoir l’intérêt des élèves à cœur. Il souhaite que le 
processus se fasse dans le respect des élèves et des parents. 

 
6. MOT DU PRÉSIDENT DU CÉ 
 M. Messier nous annonce la démission de Mme Alexandra Young. Nous 

sommes à la recherche d’un parent-membre. Il fait également un suivi 
concernant la présence des membres qui est importante lors des 
réunions. 

 
7. MOT DE LA DIRECTRICE 
 Mme Séguin a participé au Colloque concernant l’accompagnement des 

nouveaux arrivants. Les rencontres concernant la clientèle 2015-2016 
débuteront en avril. Elle nous confirme que les moyens de pression se 
passent dans le respect. 

 
8. MOT DE LA PRÉSIDENTE DE L’OPP 
 Il y a eu une rencontre mercredi dernier. La date du BBQ a été fixée au 

16 juin 2015, un comité a été créé pour l’organisation. Des félicitations 
sont données aux membres de l’OPP ainsi qu’au personnel en lien avec 
l’erreur du dernier dîner pizza. Il y aura une journée pyjama le 2 avril. 
Les dépenses futures telles que le marcheton, la vente d’articles 
promotionnels et le BBQ seront dans le prochain Info-parent.  Le 
Canadian Tire pourrait nous offrir trois prix de 100$, qui serviraient de 
prix lors du marcheton, nous sommes en attente de confirmation. La 
vente d’articles promotionnels aura lieu en juin. La prochaine rencontre 
de l’OPP sera le 8 avril 2015. 

 
9. MOT DU REPRÉSENTANT DU CCSEHDAA 
 M. Rivet a eu une rencontre le 9 mars dernier. Lors de cette rencontre, 

un portrait 2014-2015 a été élaboré : sur 14 400 élèves, 600 sont 
EHDAA dans la commission scolaire, 230 élèves parmi eux sont dans les 
classes régulières. Il y a également 3 500 élèves avec un plan 
d’intervention. Elle propose que l’on indique dans l’info-parent qu’elle est 
la représentante pour les parents d’élèves EHDAA. Il y a plusieurs sous-
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CE#14.15.37 

comités. Des politiques ont été revues. De nouvelles documentations ont 
été publié concernant les flexibilités pédagogiques, programme CAPS, 
etc. Le prix Rachel Patry a été remis à Mme Nicole Charbonneau. 

 
10. MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 
 M. Messier nous informe que l’école Vallée des Voyageurs aimerait 

agrandir, il demande le soutien du comité de parent, la demande sera 
soutenue. Une présentation sur la première communication a été faite 
par la directrice des ressources éducatives. Il y aura peut-être certaines 
modifications mineures. M. Simon Leclair a présenté la politique de 
gestion des surplus d’élèves qui est accessible sur le site web de la 
CSPO. M. Boudreau de l’école Jean de Bréboeuf, demande le soutien 
pour l’ajout des panneaux routiers. 

  
11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
 Absente. 
 
12. MOT DU COMMISSAIRE 
 La tarification pour les dîneurs reste à 207$ pour 2015-2016, sans 

tarification familiale. Dû au manque de bénévoles, il n’y aura pas de 
boom du Plateau et le journal deviendra électronique. Maxime Tremblay 
a été relancé concernant l’arrêt au coin des rues du Plateau et du 
Marigot, la réponse reçue a été que cela va selon la fluidité. Une tablette 
électronique est maintenant disponible pour les enfants qui ne peuvent 
pas communiquer. 

 
13. DOSSIERS : 
  
 13.1 Traiteur 
 Mme Nathalie Levesque ainsi que Mme Tina Baron du traiteur l’indocile 

sont présentes. Elles nous présentent un Powerpoint expliquant les 
nouveaux produits et services. Il pourrait être notre prochain fournisseur 
de pizza. Un nouveau mode de paiement sera également disponible. 

 
 Considérant le niveau du succès, l’approche envers les élèves, le nombre 

de choix de menus et la satisfaction des parents, Marie-Claude Cayen 
propose de poursuivre avec le traiteur l’Indocile pour une deuxième 
année. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 13.2 Convention de gestion 
 Mme Séguin présente le document. 
 
 Considérant la demande de mieux définir le lien entre les objectifs de la 

convention de partenariat, il est proposé d’approuver la convention de 
gestion. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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13.3 Location des locaux 2015-2016 
 Le contrat de location est présenté. Il est proposé de conserver le tarif 

de 50$ de l’heure pour un minimum de deux heures. 
 
 Marie-Claude Cayen propose ce tarif. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
14. MOT DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 
 
 3e : Projet en collaboration avec les sixième année qui sera affiché dans 

l’entrée. 
 5e : Expo science ce mercredi. 
 6e : Expo-science ce mercredi, lettre de demande de bénévolat pour la 

fête de finissants qui aura lieu pendant la journée. 
 Anglais : Les évaluations de fin de cycle sont commencées. 
 Service de garde : Inscription pour les journées pédagogiques jusqu’à la 

fin de l’année. Olympique loufoque pour la prochaine pédago du 27 
mars.  

 
15. Varia… 
 
16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Mélanie St-Jean à 21h30. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
  _____________________________      
 Maxime Messier, président Lynne Séguin, directrice 
 

 


